



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

## **PROYECTO DE DECLARACION**

### **La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires**

#### **DECLARA**

Que vería con agrado que el poder Ejecutivo Provincial a través de los organismos pertinentes y en conmemoración del día Universal del VIH Sida - 01 de Diciembre- próximo intensifique las políticas educativas y la publicidad necesaria, a fin de mejorar los índices actuales sobre la detección, contención y tratamiento de esta pandemia, a fin de mejorar las estadísticas oficiales actuales.

ANA MARÍA DE OTAZÚA  
Diputada Provincial  
Circulo GEN-PS  
Calle 1000, Prov. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados

## Fundamento

El 5 de junio de 1981, se señala como el comienzo de la pandemia de VIH/sida debido a la publicación sobre cinco casos de pacientes atendidos en hospitales de esa ciudad por una rara y grave forma de neumonía.

Desde entonces, unos 65 millones de personas contrajeron la infección -30 millones de ellas fallecieron-, que hasta hace 15 años era considerada una sentencia de muerte. En estas tres décadas, los indudables logros médicos y científicos -que van desde hallar la causa de esta rara infección primero, para luego desarrollar métodos diagnósticos y tratamientos capaces de permitir una convivencia más armónica con su huésped-, quedaron muchas veces empañados por el prejuicio, la ignorancia y hasta la negligencia de distintos sectores de la sociedad.

Hoy pueden mencionarse muchos logros y, al mismo tiempo, advertirse lo pendiente y los desafíos. Según el informe *Treinta años de sida: las naciones en la encrucijada*, difundido anteayer por Onusida, entre 2001 y 2011 se redujo un 25% la tasa global de nuevas infecciones. Pero el mismo informe consigna que aún hoy, 9 millones de personas elegibles para tratamiento no acceden a los medicamentos que marcan la diferencia entre vivir y morir.

En la Argentina, la epidemia ha alcanzado una meseta, y eso es bueno y malo, según desde dónde se mire. Si bien la tasa de mortalidad por sida se redujo un 15% en los últimos 5 años, en cada uno de esos años se registraron, en promedio, unas 5000 nuevas infecciones y unas 1400 muertes asociadas al sida.

ANA MARÍA DE OTAZÚA  
Diputada Provincial  
Bloque GENKPS  
H. C. Diputados Prov. Bs. As.